
令和 4 年度（2022 年度）第 3回技術職員技術交流実行委員会議事要旨 
 
 日時 令和 4年 7 月 7 日（木）10：15-12：20 
 場所 Zoom による会議 
 出席者 林、木澤、米田、藤井、長谷川、瀧澤、富沢、宮永 
 配布資料 

 資料１ 令和 4 年度第 2回技術職員技術交流実行委員会議事要旨案 
 資料２ 技術職員交流会備品リスト 
 資料３-１ 報告書のリポジトリ登録について 
 資料３-２ 表紙・奥付案 
 資料４  第 5回筑波大学技術職員交流会 アンケート（MS-Forms） 

https://forms.office.com/r/wuisM4JXt0 
 資料 5 「Illustrator を使ったポスター制作勉強会」実施要領（案） 
 資料６-１ 令和 4 年度小規模見学会活動体制について 
 資料６-２ 令和 4 年度第 1回小規模見学会意見交換会メモ 
 資料６-３ 令和 4 年度小規模見学会 新規受け入れ先候補一覧 
 資料７ 令和 4 年度教室系技術職員新規採用者 
 資料８ 令和４年度第５回技術交流会ビジュアルイメージ案 
 資料９ ウェブサイトについて 

 
 報告事項 

 第 3回全学技術委員会技術職員連絡会での報告について 
 

 議事 
 第２回技術職員技術交流実行委員会議事要旨案について（資料 1） 
内容を確認、了承された 

 実行委員会役割分担の追加（書記・渉外）について 
書記：藤井委員 
渉外：林副委員長 

 実行委員会所有備品の貸し出しリストについて（資料 2） 
宮永委員より備品の貸出リストの更新と申請用 MS-Forms の説明があった。MS-
Forms上のリンクから SharePoint 上の貸出リスト（Excel ファイル）の参照が可
能となっている。 
委員会後，tech-ml にて技術職員に通知を行う。 
別件で Zoom アカウントの貸し出しにつても tech-ml で通知することとなった。 

 昨年度分までの報告書のリポジトリ登録体裁変更について（資料 3） 

https://forms.office.com/r/wuisM4JXt0


藤井委員より，リポジトリ登録後，文献として引用されることを想定し，発行年
度，号数，頁，表紙及び奥付の案について説明があった。 
表紙については林委員が検討することとなった。 
その他の項目については，mail を E-mail，目次のタブの前後に半角スペース，文
言の順番等を修正した上で採用となった。 

 研修・勉強会に関するアンケート調査について（資料 4） 
宮永委員よりアンケートについて説明があった。 
MS-Formsも用いたアンケートで，項目は，「環境安全分野」「情報セキュリテ
ィ」「業務効率化」の大分類の他，具体的な内容を問うもの。 
軽微な修正で採用となった。 
9 月に予定している交流会はお盆明けから 9 月上旬頃の実施予定とする。 
アンケートは 7/11 に tech-ml で周知，締切を 7/20 とすることで了承された。 

 Illustrator 勉強会の進捗について（資料 5） 
長谷川委員より募集方法及び実施方法案について説明があった。 
募集人数：受講は 5 名，聴講は無制限 
募集期間：7/7 または 7/8 に tech-ml で周知し，7/15 を締切で了承された 
開催スケジュールは受講者と調整のうえ実施すると説明があった 
来年 3 月の分科会での報告は，講師は呼ばずに実施することとした 
聴講用に録画が可能か講師に確認することとなった 

 小規模見学会の進捗について（資料 6） 
木澤委員長より，小規模見学会の活動体制について説明があった。 
分科会として企画できないか整理するとの認識で一致した。 
分科会として企画できた場合は，交流会のウェブサイトに掲載可とする。 

 令和 4 年度第 5回技術職員技術交流会について（資料７） 
9 月開催は 2時間程度が適当 
新人紹介：2022 年 4月~6 月採用の技術職員 4名（年俸制職員を除く），9月入

職の職員もあるため要検討 
お助け隊：実施直後の 9月にするか 3月にするか要検討 
Illustrator 勉強会：9月 
アンケート結果に関する意見交換：9月 
3 月の開催と内容について 
3 月 8日（水）和田副学長の日程確保 

 ビジュアルイメージについて（資料 8） 
瀧澤委員よりビジュアルイメージについて説明があった 
林副委員長より，提案のあった 3案のうち，つる植物についてはマイナスのイメ
ージを持たれる可能性があるため立方体パズルの方が良いとの意見があった。 



デザイン予算については 10 万程度で調整に入ることとなった。 
 ウェブサイトについて（資料 9） 
藤井委員よりウェブサイト案について説明があり，3案のうちから 7月 8日まで
に意見を Teams 等に書くこととなった。 
 

 その他 
次回の実行委員会の開催は日時を調整の上決定する 
 


